



Lehrlinge und Schüler gestalten Kicker

Im Rahmen der Ausbildungs-offensive Bayern wurde ein kreativer Kickerwettbewerb zur Berufsorientierung für Unternehmen und Schulen ausgeschrieben. Die Firma Berger in Ottobeuren hat sich daran beteiligt. So haben Lehrlinge zusammen mit ihrem Ausbilder Anton Martin den Schülern der 7. Klasse der Mittelschule Ottobeuren und deren Lehrerin Alexandra Epp zunächst erzählt, was es bei einer Ausbildung zum Zerspanungsmechaniker alles zu erleben gibt.

Anschließend wurden zwei Pappkicker im Team aufgebaut und gestaltet. Bei dem Projekt pendelten Azubis und Schüler zwei Wochen lang zwischen der Lehrwerkstatt und dem Klassenzimmer hin und her. Schlüsselqualifikationen wie Teamfähigkeit, Arbeitsmethodik, Entscheidungskompetenz, Qualitätsorientierung und Kreativität wurden dabei besonders gefordert. Die schönsten Kicker werden am 8. Juli in der Münchner Allianz-Arena prämiert. Foto: Firma Berger